

情報交差点・心と心の交わり

あじま〜



大宜味村教育委員会
電話 44-3006
FAX 44-3029

参加したもん勝ち！
これで僕らも運動会のヒーロー！！



大宜味村に知念玲亜現る… かけっこ教室 in 大宜味

9月12日（土）、大宜味小学校グラウンドにおいて、ぶながやの里生涯学習第2回講座「かけっこ教室 in 大宜味」が開催されました。

沖縄県高校200m走の記録保持者でもある知念玲亜さんを講師に迎え、しっぽとりから始まり、肩や股関節の可動域を広げるための運動、タオルを使った腕振り、数種類の変則なスタートダッシュの方法などを学びました。

どの練習も面白く、参加した子ども達は楽しみながら、4つの速く走るポイント①肩関節、股関節の可動域を広げる、②腕を振る、③姿勢をきれいに保つ、④スタートダッシュ、を覚えていきました。

最後は知念さんと一緒にみんなで競走。県トップ選手の走りに子ども達は圧倒されました。

今回の教室では、初めて知ったことや今まで気づかなかったことなど速く走るためのコツを知ることができました。これをきっかけに、練習を重ね、各学校での最後の開催となる運動会で活躍してくれることを期待しています。



大きいシブイと格闘中!!



ドレッシングも手作り♪



ムムム…
旨そうな
匂いが…



巨大よもぎもち完成!!



アチコーコーのじゅーしーに苦戦!



将来、いいお母さんになるはず



できた! 僕の1品!!



俺のセンスが冴えわたる☆



きれいに切ったらおいしく見えるよ



パンケーキ職人現る!



わくわく
塩屋っ子
タイム



隠し味はティーアングー♪



仲良くお母さんと共同作業♪

監督はお母さん!? 家族総出で作成



お話を通してノグチゲラの生態を知る… 渡久地豊さん大宜味小学校で読み聞かせ

9月25日（金）、大宜味小学校において渡久地豊さんによる絵本の読み聞かせが行われました。この日読んでいただいたのは「ノグチゲラの親子」。世界でもやんばるにしか住んでいない鳥のお話です。渡久地さんは長年、環境省のノグチゲラの調査を行っており、その調査で出会ったノグチゲラの親子のお話を本にしました。



渡久地豊さん

渡久地さんは「やんばるに住むみなさんにノグチゲラのことを知ってほしい」と思い、この本を作った。大宜味、国頭、東の3村の子ども達には自分で読み聞かせをしたかった。大宜味小は読み聞かせ第1号。ノグチゲラや他の生きものの事を知って、ここに住むみんなで森や海などの自然を守ってほしい。」と伝え、「ノグチゲラの親子」の本を学校に贈呈しました。

お話を聞いて3年生の金城英城くんは「台風で巣のある木が倒れたり、いろいろなことがあったけど、ノグチゲラが育って良かった。」と話しました。この本は村内の小中学校、すべてに贈呈されています。



みんな真剣に聞き入ります



贈呈された本



スクリーンを使った読み聞かせ

追い込め! 追い込め!



見よ! これが俺たちの漁だ!!



なかなかはずれない魚に大苦戦!



鱈取りから刺身におこすまで全部6年生で頑張った!!



いいかぁ、こう握るんだぞ
へいっ、親方!



みんなの口に届かなかった幻の寿司…



村長と一緒に Dancing♪



キレッキレのダンスを見せてくれました。



先生も、たぶん…



両手に花!?



踊って、踊って踊りまくる♪

魅せろ！ 1567の絆！ 輝く笑顔、最強の団結力、最高の閉幕 フィナーレ！

9月13日（日）、第36回大宜味中学校運動会が開催されました。

第36回 大宜味中学校運動会

絶好の運動会日和のこの日、組体操では練習では一度も成功することがなかったタワーが成功、3年生のダンスでは村長も加わり、軽快なダンスを披露するなど運動会序盤から会場を盛り上げていました。

さすが3年生、最後に魅せてくれました！



日舞・琉舞、女子たちの華麗な舞



大成功!!



ノリノリな3年生♪



後輩たちも先輩に負けじと頑張りました!!

校長杯、団体賞おめでとう!!



津波校区激走!!



盛り上がった兄弟学級総力走!



どちらがお好み?

また、同窓生リレーには40チームの卒業生が集まり、お揃いのTシャツを着たり、仮装をしたり、若いパワーを見せつけたり、各チーム、様々な形で最後の走りをみせ、お世話になった海染の地に思い出を残しました。

今年は3年1組が校長杯、3年2組が団結賞を獲得。81名の生徒たちは海染の地フィナーレを飾るべく、最高の笑顔と最強の団結力を見せてくれました。



下♪ 上! 両方♡ 右



えっ…

以上、力強いエイサー演舞でした



村民一人一人がルールを守って交通安全日本一の村に！～大宜味村交通安全推進村民大会～

9月25日（金）、大宜味小体育館において平成27年度大宜味村交通安全推進村民大会が行われました。

今年の運動スローガンは「外出は 明るい笑顔と 反射材」で夕暮れ時と夜間の交通事故防止や二輪車の交通事故防止などを重点目標とし、特に反射材用品などの着用の推進及び自転車前照灯の徹底をしています。



大会では村交通安全推進協議会会長の宮城功光村長から「シートベルトをしていたから助かったという作文もあった。ルールを守って交通事故のない村づくりをしよう。」とあいさつがあり、続いて交通安全作文コンクールの成績発表と表彰が行われました。意見発表では喜如嘉小2年の山上幸帆さん、塩屋小6年の玉城颯くん、婦人会長の島袋経子さんが意見を述べ、「大人も交通ルールを守ってほしい。」「飲酒運転をしないというのは当たり前のこと。」という意見が印象に残りました。交通安全作文コンクールの入賞者は以下の通りです。

- 名護警察署長賞 幸野莉々巴（喜如嘉小5年）
名護地区交通安全協会会長賞 金城 英城（大宜味小3年）、我那覇広瀬（津波小6年）
村交通安全推進協議会入賞 山上 幸帆（喜如嘉小2年）、大城 愛羅（大宜味小5年）
幸山 太輝（塩屋小2年）、玉城 颯（塩屋小6年）
仲原 琉愛（津波小2年）

今月の生きもの

リュウキュウオオコノハズク：フクロウ科

みなさん、こんばんは。秋の夜長をいかがお過ごしですか？私、リュウキュウオオコノハズクです（びっくり顔でごめんなさい）。リュウキュウコノハズクとどこが違うかって？実は私の方が少し大きいんです。と言われても、比べてみなさますぐにはわからないよね。私たちの大きな違いは「瞳の色」。リュウキュウコノハズクは黄色い瞳をしているけど、私たちは赤く光って見えるんです。去年は喜如嘉小の子たちに助けてもらったり、今年は巣箱を使わせてもらったりとお世話になりました。とっても快適だったし、また巣箱借りようかな？



～編集後記～

朝晩も過ごしやすくなり、秋が近づいてきました（きっと）。そろそろ、ミーニシの風が吹き、サシバ達が渡ってくる頃です。今年はいつから声が聞こえるかな？毎年1番に聞きたいと思っているのですが、いつも誰かに先を越されます。耳をすまし、心を研ぎ澄まして待ってみることにします。座禅でも組もうかな？

10月の行事予定

- 1日（木）区長会
3日（土）国頭地区中学校陸上競技大会
4日（日）幼稚園運動会
5日（月）振替休日（幼稚園 10/4）
6日（火）幼・小・中一斉授業参観日②
12日（月）体育の日 生涯学習講座③海の生きもの観察会
14日（水）村内童話お話大会（低学年：津小、高学年：大小）
18日（日）国頭郡陸上競技大会（本部町）
25日（日）老・婦合同スポーツ大会



村内のホットな活動をご紹介♪

大宜味人の ホットする話

このコーナーでは地域の方々が取り組んでいるさまざまな活動を紹介していきます。紹介してほしい活動などあれば教育委員会「あじま〜」担当：倉持までご連絡ください。

「グラウンドが渦巻く海染の地でのフィナーレ！」

9月13日（日）、大宜味中学校の運動会が行われました。7年間、大宜味中に関わってきましたが、組体操で3組が成功したのは私の記憶では初めてだったと思います。緊張感の中、集中力を高め、海染の地での最後を成功させたいという男子生徒たちの気持ちが十分に伝わってきました。40組もの卒業生が参加した同窓生リレーは感慨深いものがありました。



石川校長先生のコメント

「PTA会員の皆様、玉城良治様、吉田春子様、村青年会の皆さんには多大なるご協力を賜りました。テーマ『魅せろ1567の絆！輝く笑顔、最強の団結力、最高の閉幕 フィナーレ！』の通り、これまでの卒業生1486名、在校生81名、が心一つになり、競技、演技に精一杯力を出し切り、「大中魂」を個々海染の地に伝え有終の美を飾る事が出来ました。多くの声援有り難う御座いました。」



田仲教頭先生

「生徒の自治的活動が体育主任の玉寄先生のねらい通り展開され、この海染の地でのフィナーレを飾ってくれました。兄弟学級走、勇ましい男子の組体操、優雅に舞う女子、うちな一魂のエイサー。何と言っても地域の皆様が母校に対する思いが感じられた。同窓生リレーには圧倒されました。盛大のうちに終える事が出来感謝しております今後ともご支援ご指導を宜しくお願いします。」



今回で最後となった海染の地での運動会。大宜味中の目標の1つである「集団の一員としての自覚を持ち、責任をもって積極的に行事に参加する態度を養う」のねらいも100%達成でき、最高の1日となりました。



青年会のみなさん、ありがとうございました！！

吉田春子

平成23年度より4年間にわたり教育長を務められた友寄景善教育長が9月をもって退任することとなりました。毎月ご自身のエピソードを含めながら教育長の意気な一面を見せてくれたドゥーチュイムニーも先月で終わりとなり、寂しい限りです…。

最後に教育長からみなさまへの感謝の言葉をご紹介します。

退任あいさつ

謹啓 暑さも和らぎ幾分しのぎやすくなりました。シークワサーの果実も日ごと大きくなり 実りの季節を迎えました。村民の皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、私こと

任期満了により九月三日付をもらしまして、一期四年の大宜味村教育長の職を退くこととなりました。在職中は公私にわたり格別のご指導ご厚情を賜り誠にありがとうございました。ここに皆様へ心から感謝申し上げます。特に、小学校の統合及び中学校の移転課題に明け暮れた四年間でもありました。これからは別の立場から支援できればと思っております。

一般行政職時代を含め三五年五カ月の公務員生活でありましたが、今後とも村民の幸せのため微力ながら努めてまいりたいと思っております。

これまで同様、ご指導ご鞭撻賜りますようお願い申し上げます。退任のあいさつといたします。

謹白

平成二十七年九月三日

友寄景善



友寄景善教育長、4年間お疲れ様でした！！

